



# MEDJUGORJE

SI SUPIERAS CUANTO TE AMO,  
LLORARÍAS DE ALEGRÍA.  
[WWW.VIRGENMEDJUGORJE.ORG](http://WWW.VIRGENMEDJUGORJE.ORG)



Un manantial de Gracia  
AÑO 2 nº 21 NOVIEMBRE 2011 *Associació Cultural Amor de Déu*  
[WWW.AMORDEDEU.ORG](http://WWW.AMORDEDEU.ORG)

## Mensaje del 2 de Octubre

«Queridos hijos: también hoy mi Corazón materno os invita a la oración, a vuestra relación personal con Dios Padre, a la alegría de la oración en Él. Dios Padre no está lejos de vosotros ni os es desconocido. Él se os ha manifestado por medio de mi Hijo y os ha dado la vida, que es mi Hijo. Por eso, hijos míos, no cedáis a las tentaciones que quieren separaros de Dios Padre. ¡Orad! No intentéis tener familias y sociedades sin Él. ¡Orad! Orad para que vuestros corazones sean inundados por la bondad que proviene sólo de mi Hijo, que es la verdadera bondad. Solamente los corazones llenos de bondad pueden comprender y aceptar a Dios Padre. Yo continuaré guiándoos. Os pido de manera especial que no juzguéis a vuestros pastores. Hijos míos, ¿acaso habéis olvidado que Dios Padre los ha llamado a ellos? ¡Orad! Gracias!»

Comentario de Mirjana al finalizar la aparición: «nunca antes yo había dicho algo. Sin embargo, ¿sois conscientes, hermanos y hermanas, de que la Madre de Dios ha estado con nosotros? ¿Somos acaso dignos de eso? Que cada uno de nosotros se lo pregunte. Esto lo digo porque me es difícil verla sufrir, ya que cada uno de nosotros busca un milagro, y no desea hacer un milagro en sí mismo.»

**Queridos hijos de Medjugorje,  
¡Alabados sean Jesús y María!**



**1 - El 2 de octubre, Mirjana** recibió la aparición mensual de la Virgen en la Cruz Azul, rodeada de una gran cantidad de peregrinos. Después de la misma, nos transmitió el siguiente mensaje:

*Queridos hijos: también hoy mi Corazón materno los invita a la oración, a su relación personal con Dios Padre, a la alegría de la oración en Él. Dios Padre no está lejos de ustedes ni les es desconocido. Él se les ha manifestado por medio de mi Hijo y les ha dado la vida, que es mi Hijo. Por eso, hijos míos, no cedan a las tentaciones que quieren separarlos de Dios Padre. ¡Oren! No intenten tener familias y sociedades sin Él. ¡Oren! Oren para que sus corazones sean inundados por la bondad que proviene sólo de mi Hijo, que es la verdadera bondad. Solamente los corazones llenos de bondad pueden comprender y aceptar a Dios Padre. Yo continuaré guiándolos. Les pido de manera especial que no juzguen a sus pastores. Hijos míos, ¿acaso han olvidado que Dios Padre los ha llamado a ellos? ¡Oren! Gracias.*

(Mirjana agregó: "Nunca he dicho antes esto, pero ¿son conscientes, queridos hermanos y hermanas, que la Madre de Dios estuvo con nosotros? Cada uno de nosotros debería preguntable: ¿Merezco esto? Lo digo porque es muy duro para mí verla sufriendo porque cada uno de nosotros está a la espera de un milagro, pero no quiere obrar un milagro en sí mismo").

**2 - La más hermosa confesión de Souha.** Un grupo llegado de Oriente Medio estaba pasando algunos días en Medjugorje, deseosos de hacer una auténtica peregrinación. Entre ellos, Souha, una mujer casada y madre de 2 niños. Su marido, médico, no pudo dejar su trabajo y ella ha tenido que venir sola.

Souha tiene un secreto que no le deja en paz. Poco tiempo después de su llegada busca a un sacerdote del grupo para confiarle que hace un

tiempo, había realizado un aborto. El bebé que esperaba tenía el síndrome de Down, pero ni su marido ni ella querían continuar con el embarazo. Juntos decidieron sacarlo del vientre materno y realizaron el aborto. Como su corazón no quedaba en paz, Souha le preguntó al sacerdote: "¿No es un pecado, verdad?". El sacerdote le contestó: "Pues sí, hija mía, es un pecado, y un pecado muy grave, itiene que confesarse!". Pero Souha, no del todo convencida y se obstinó en rechazar la confesión. Sin embargo, pidió a la Santísima Virgen un signo para discernir si tenía que confesar este acto o no.

Esa misma tarde, durante la aparición de la Gospa en la colina con Ivan, Souha se encontraba allí con su grupo. Desde el preciso instante de la llegada de la Virgen, se dobló en dos de forma imprevista, como tirada al suelo, todo su cuerpo curvado y su nariz pegada al suelo. Ella permaneció así un buen rato. Cuando finalmente se levantó, después de la aparición, sus amigos la vieron llorar. Souha les dijo: "¡Hay que llamar a un sacerdote, necesito confesarme ahora mismo!".

No sabemos lo que le sucedió durante la aparición y sus amigos respetaron su secreto, pero la Virgen actuó. Empapada en lágrimas, Souha hizo la más bonita confesión de toda su vida. Sí, tocó el horror del pecado y por eso lloró tanto. Aceptó la misericordia de Dios hacia ella misma, su paz interior se restauró y se sintió liberada. ¡Qué luminosidad se refleja ahora en su cara! Souha dio testimonio ante sus amigos de su inmensa alegría, una alegría como nunca antes había experimentado.

En Medjugorje, algunos grupos de peregrinos tienen una tradición muy bonita. El líder propone que cada uno asuma la responsabilidad de rezar por otra persona del grupo y que lo lleve especialmente en sus oraciones durante toda la peregrinación. Para ello, durante la primera o la segunda tarde, cada uno debe sacar de una cesta el nombre de otro peregrino. Aquella tarde, de las 150 personas que componían el grupo ¿quién recibió el nombre de Souha para encargarse de rezar por ella? ¡Una joven con el síndrome de Down!

Aquella misma tarde, el marido de Souha llamó por teléfono, y tras escuchar el relato de su mujer, le dijo: "Sabes, te llamo porque me parece muy raro que tú estés allí rezando a Dios, mientras que yo aquí estoy realizando abortos. ¡Esto no puede seguir así! Hoy mismo decido dejar de hacerlo". Él también lloró mientras hablaban. En la distancia, había presentido que algo esta-

ba ocurriendo en su mujer y estaba dispuesto a dar ese gran paso en el terreno profesional. Souha no podía creer lo que estaba oyendo.

Esto ocurrió durante el mes de agosto pasado. Ahora, Souha, su marido y sus hijos viven de manera diferente; han puesto a Dios en el primer lugar. Practican los sacramentos, asisten a misa casi todos los días y dan testimonio. Después de este episodio memorable, mientras se preguntaban cómo podrían reparar el daño hecho en el pasado, recibieron la llamada de un orfanato que necesitaba ayuda. Unas hermanas les pedían que se ocuparan de un bebé huérfano. Vieron en este pedido la respuesta de Dios, y en reconocimiento, decidieron hacer todo lo que estuviera en sus manos para ayudar a ese bebé.

¿Y qué fue del pequeño con síndrome de Down abortado? En Medjugorje, María ha dicho sobre estos niños no-nacidos: "Están conmigo". Con toda seguridad este niño ora mucho por sus padres y por sus pequeños compañeros que hoy en día están destinados a no ver la luz del sol.

Y yo me pregunto: ¿tendría realmente el síndrome de Down? Cada vez veo con mayor frecuencia que se realizan diagnósticos equivocados. Cuando las madres, a pesar de la anomalía anunciada, deciden conservar al niño, muchas veces éste nace perfectamente normal. Nuestra cultura de la muerte y la presión cada vez más poderosa del mercado del aborto ciertamente juegan en todo esto. ¡Es para meditar!

¡Pero Dios es maravilloso! Para esta familia, ha convertido el mal en un bien. Cientos de niños (miles, quizás) no serán abortados porque este médico está luchando ahora en favor de la vida.

"Queridos niños, esta noche los invito de manera particular a orar por los niños no nacidos. Oren especialmente por las madres que matan a sus hijos. Queridos hijos, estoy triste por tantos niños que son matados. Oren para que no haya madres así en el mundo" (al grupo de oración de Medj, 3-3-90)

**3 – ¡Un agente de policía finalmente feliz!** La historia se desarrolla en Madrid durante las JMJ. Como ustedes saben, se habían dispuesto muchos confesionarios para los jóvenes. Un agente estaba de guardia, vigilando la zona. Una joven se da cuenta de que este agente permanece alerta siempre en el mismo lugar, como si estuviera pegado a los confesionarios. Le pregunta entonces: "¿Por qué se queda aquí todo el tiempo? (Normalmente los agen-

tes se desplazan) Y él le responde:

- En todos mis años de servicio como agente, he recibido continuamente insultos, burlas y gestos de odio... Lo que nunca he recibido, ha sido una sonrisa. Desde que llegué aquí, veo rostros felices y no cesan de sonreírme, especialmente los jóvenes al salir de los confesionarios. Es por eso que deseo permanecer aquí.

- ¡Está bien! ¿Pero no ha pensado en confesarse usted mismo?

- ¡Oh, no, no! ¡No he llegado a eso!

Al día siguiente, la joven se encuentra nuevamente con el agente, desbordante de alegría. El agente se le aproxima con una sonrisa de oreja a oreja y le dice: "¡He ido a confesarme!".

La Virgen dijo: "Queridos hijos, los invito a confesarse por lo menos una vez por mes, porque no hay nadie en la tierra que no tenga necesidad de una confesión mensual. La confesión mensual será un remedio para la Iglesia de Occidente. Los invito a difundir este mensaje por el mundo entero" (verano de 1981)

**4 – La Comisión.** Las investigaciones de los expertos que trabajan en Roma sobre el caso de Medjugorje han sido hasta ahora bastante discretas. Sin embargo ha habido algunos signos: esta primavera, la vidente Ivanka Elez (la primera que ha visto a la Gospa el 24 de junio de 1981) fue convocada a Roma para dar su testimonio. El padre Jozo Zovko y la vidente Vicka también han ido a Roma en estos días para encontrarse con el Cardenal Ruini, presidente de la Comisión. Continuemos orando para que el plan de María se realice sin obstáculos. Se realizará con toda seguridad, los videntes lo saben: "Todo lo que no es de Dios pasará, dicen, y todo lo que es de Dios permanecerá". Nos corresponde a nosotros apresurar la hora de Dios por medio de nuestras oraciones y limitar los sufrimientos causados por las resistencias.

**5 – ¿Pirataje por internet?** Algunas personas mal intencionadas se apropián de una dirección de mail y envían a todos los contactos de dicha dirección un llamado de auxilio pidiendo importantes sumas de dinero para ayudar a la persona propietaria de dicha dirección. Esto es piratería. Si alguna vez llegaran a recibir de parte nuestra un pedido urgente de dinero, sepan que no proviene de nosotros. Por favor, elimínenlo sin responder. ¡Oremos por aquellos que utilizan sus conocimientos para engañar a los demás, en lugar de ponerlos al servicio de Dios! Evitarán así un triste desenlace. Quien

cava una fosa en el camino de su hermano, terminará cayendo en ella. (Ver Sal 9,15)

**6 – Si no reciben más** el boletín de Medjugorje, escriban a boletinsoremmanuel@mensajerosdelareinadelapaz.org. Pueden ver los mensajes de la Virgen y sus comentarios, así como los boletines anteriores en [www.mensajerosdelareinadelapaz.org](http://www.mensajerosdelareinadelapaz.org)

**Querida Gospa**, nuestra Señora del Rosario, ayúdanos a permanecer fieles a nuestro rosario cotidiano para estar protegidos bajo tu manto maternal y escapar así a los dardos encendidos del Maligno.

**Sor Emmanuel +**  
(Traducido del francés)



## Mensaje del 25 de Octubre

**"Queridos hijos: Os miro y en vuestros corazones no veo alegría. Hoy yo deseo daros la alegría del Resucitado para que Él os guíe y os abrace con su amor y con su ternura. Os amo y oro continuamente por vuestra conversión ante mi Hijo Jesús. ¡Gracias por haber respondido a mi llamada!"**

## Comentario del Mensaje del 25 de Octubre

P. Ferran J. Carbonell



Es cierto, nos falta alegría. Los cristianos vamos demasiado a menudo con la cabeza entre los hombros y con miedo. No hay alegría porque ante las dificultades de la vida nos olvidamos de Dios. Somos capaces de actuar con un espíritu de odio o de venganza ante las humillaciones o empujones que recibimos. Decimos, con nuestros actos, que una cosa es la fe y otra la vida. No dejamos que la luz de Cristo brille sobre todo. En definitiva, no estamos realmente unidos a nuestro Salvador. La consecuencia: ninguna alegría. No hay alegría porque nos dejamos dominar por el pecado.

Somos tan hipócritas, que vemos el mal actuar de los demás y somos incapaces de ponernos ante un espejo y vernos a nosotros mismos. “¿Por qué te fijas en la paja que está en el ojo de tu hermano y no adviertes la viga que está en el tuyo? (Mt 7, 1-5). Buscamos tener cosas materiales, buena ropa o zapatos, placer, dinero o poder, y nunca tenemos suficiente. Somos insaciables en nuestras apetencias desviadas. Nuestra conciencia está intranquila, sucia, por nuestro pecado. “Ten buena conciencia y siempre tendrás alegría” (*Imitación de Cristo*). La consecuencia del pecado: ninguna alegría. El Señor nos dice hoy lo mismo que dijo a Marta: “Marta, Marta, tú estás preocupada y molesta por tantas cosas” (Lc. 10, 41). Nos llenamos de preocupaciones cuando nuestra única preocupación tendría que ser vivir con y en el Resucitado. Pueden ser preocupaciones ficticias o, incluso, muy reales. Eso no importa; tenemos que aprender a confiar en el Señor. Él quiere, Él desea salvarnos. Tenemos que confiarle todas nuestras preocupaciones y descansar en su Amor. La consecuencia de nuestra desconfianza: ninguna alegría. ¿Qué tenemos en nuestros corazones? ¿Qué mueve nuestra voluntad? ¿Qué necesitamos para ser felices? ¿No es suficiente el amor de Dios? Cristo se nos da en la Eucaristía. Tenemos que pasar tiempo ante ese amor. “La mejor prenda que tenía te dejó cuando subió allá, que fue el palio de su carne preciosa en memoria de su amor” (san Juan de Ávila, *Tratado del Amor de Dios*, 14, 544). Pasar tiempo ante el sagrario, adorar, orar, alabar a Cristo, ¡cuánta soledad experimenta Jesús en el sagrario! Él se ha dado hasta la muerte por amor a nosotros, por el contrario, somos incapaces de contemplar su amor en la Eucaristía. Esa falta de oración y contemplación provoca en nosotros una profunda infelicidad. “Hecha el alma razonable a imagen de Dios, puede ocuparse en cosas diferentes de Dios; pero éstas no pueden satisfacerle” (san Bernardo, *serm. Ecce reliquimus*).

Tenemos que buscar la alegría en el Señor. Dejar que toda nuestra vida se llene de su luz y de su verdad. No importa lo que suceda, nuestras circunstancias. Cristo murió injustamente acusado en una cruz, ¿podemos nosotros desear menos? Dios nos ha dado todo en su Hijo. Gracias a Él no nos falta nada, ¿podemos seguir anhelando cosas superficiales? Cristo nos perdona los pecados, nos salva, nos cristifica, ¿qué esperamos para acoger su salvación? Hay que insistir en la oración, hay que insistir en la lectura de la Biblia. “Si no queréis errar

en el camino del cielo, inclinad vuestra oreja, quiero decir, vuestra razón, sin temor de ser engañada: inclinadla con profundísima reverencia a la Palabra de Dios, que está dicha en toda la Sagrada Escritura” (san Juan de Ávila, *Audi, filia II*, 45,3). No podemos dejar de Confesar, de ayunar y buscar con todo ello el Amor más grande. El padre san Maximiliano Kolbe dio su vida en el campo de concentración de Auschwitz por otro preso. Murió, como Cristo, injustamente. Después de que un preso se fugara de su mismo barracón, como castigo, debían morir diez hombres a cambio según la costumbre Nazi. Uno de ellos llorando exclamó: “¡Ay! ¿qué será ahora de mi mujer y mis hijos?” Ante la sorpresa de todos, se cuadra el padre Kolbe ante el oficial que lo custodiaba y dice: “Me ofrezco para morir a cambio de ese padre de familia. Soy sacerdote católico”. Dicho oficial da su conformidad -para él el hombre no era más que un número- y ordena el cambio del 5.659 por el 16.670, que era el n.o del padre Maximiliano Kolbe. El padre Kolbe no busco su triunfo, ni siquiera que lo alabaran. De la profundidad de su corazón unido al de Cristo, ofreció su vida para salvar a uno, pero su ejemplo es para todos.

¿Qué cosa es una hostia consagrada sino una Virgen que trae encerrado en sí a Dios? (san Juan de Ávila, *Sermón 4*, 329). ¡Que la Gospa nos ayude a vivir de Cristo Eucaristía con alegría! Ojalá la unión con Cristo Eucaristía nos convierta y nos lleve a vivir su amor.

## Noticias

### Crónica del encuentro de peregrinos del Amor de Déu en Matadepera 8/10/2011



El domingo 25 de septiembre, tuvimos el Encuentro Anual de Peregrinos en Matadepera. Como algunos ya sabéis, la Asociación cultural Amor de Déu, organiza cada año un encuentro para todos aquellos peregrinos que han ido a Medjugorje bajo su tutela. Ya

son algunos los años que Mari Carmen, Kike y Oriol, llevan peregrinos a esa tierra de María. Los convocados al encuentro alcanzaron la cifra de 1.000, aunque solamente confirmaron su asistencia unos 300. No olvidemos que muchos de los peregrinos son de lugares lejanos: Madrid, Salamanca, Canarias, etc. y no pueden acudir al encuentro, debido a la distancia que les separa de Matadepera.



Lució un sol espléndido que hizo el ambiente más festivo, si cabe. Eran de notar las caras radiantes de los peregrinos al reencontrarse, algunos que llevaban años sin poder ir a Medjugorje, revivieron intensamente su peregrinación, otros deseaban ardientemente respirar ese ambiente de paz que tanto necesitamos todos. Se inició la jornada con el rezo del Santo Rosario, dando tiempo así a que fueran llegando los peregrinos y dejando para después la Santa Misa.

Tanto el Rosario como la Santa Misa fueron muy solemnes pues las voces de un grupo de peregrinos acompañados de instrumentos musicales, nos transportaron a Medjugorje, ya que entonaron las melodías que allí se cantan.



Durante la jornada se compartieron muchas anécdotas, se vieron fotografías, se intercambiaron números de teléfono y direcciones de correo electrónico. Agradecer a la familia Borrell, su hospitalidad, generosidad y espíritu de servicio con que nos obsequian todos los años en este encuentro tan deseado.

Y por supuesto a todos aquellos que colaboraron anónimamente en la organización de este evento, que implica la preparación de mesas, sillas, cubertería, y por supuesto la preparación de la comida, la compra de la bebida... y la multitud de variados postres que los peregrinos prepararon con ilusión para compartir con todos.

Se expusieron los proyectos que la asociación intentará poner en marcha en esta nueva temporada: organización de más peregrinaciones, presentación de las fechas de los Retiros María Reina de la Paz (22 de octubre y 26 de noviembre de 2011 y 21 de enero y 10 de marzo de 2012, de momento, esperando pueda haber más, siendo alguno de ellos en las ciudades de Reus, Gerona y Olot), mejoras en la Web con nuevos vídeos y presentación de una nueva Web en lengua catalana [www.marededeudemedjugorje.org](http://www.marededeudemedjugorje.org), la reimpresión de dípticos "Medjugorje, don de Dios para este tiempo" para divulgar (por haber acabado todos los existentes), y la divulgación del proyecto "Yo rezó por un sacerdote", presentado ya el año pasado en este mismo encuentro. También se anunció el día y hora en que tendrá lugar la reunión inicial del grupo instrumental medjugoriano. Para más información sobre cualquier proyecto podéis escribir a [info@amordedeu.org](mailto:info@amordedeu.org) o llamando al 93.725.61.80



Y finalmente cerraron el encuentro los magníficos testimonios de personas que peregrinaron este año a Medjugorje. Fueron un total de seis, que nos llenaron de alegría al recordarnos de nuevo que Medjugorje es una fuente de gracia que inunda de Paz y cambia las vidas de los que allí acuden con el corazón abierto. Fue muy edificante escucharlos, pues nos sumergió de nuevo en ese manantial de Amor y de Gracia que la Virgen derrama sobre sus queridos hijos.

## Visita de Sor Emmanuel a España

16 a 25/09/2011



Parroquia de Santa María de Gracia BARCELONA

Queridos amigos, es muy difícil plasmar la alegría vivida estos días en la 4<sup>a</sup> misión de Sor Emmanuel en España. Han sido 10 ciudades las recorridas en las que hemos tenido la suerte de ofrecer en primer lugar la adoración al Santísimo Sacramento, la oración del rosario, el sacramento de la reconciliación y la Eucaristía, todo ello enriquecido con las conferencias de Sor Emmanuel en la escuela de la Virgen en Medjugorje, como anunciaba el programa.

Encuentros que nos llevan a poner a Jesús en el primer lugar de nuestras vidas, porque esto es lo que la Reina de la Paz nos pide en Medjugorje con amor de Madre pero con urgencia. Nos dice: Dios existe y nuestro futuro es la eternidad, Dios nos ha creado para el cielo. Ella amorosamente nos ofrece el camino para llegar a Dios.

Las Iglesias han estado repletas de gente de toda edad, son numerosos los testimonios de esas gentes que han peregrinado a Medjugorje y arrastran otras personas a los encuentros, familiares, amigos, también de los que ya están siguiendo la llamada de la Virgen y todavía no han podido peregrinar.

Visitamos como cada año algunos conventos de clausura donde la acogida ha sido grande, comprobando como esta invitación de la Virgen interesa también a tantas monjas, que viven la radicalidad del evangelio.

Agradecemos profundamente a los responsables de cada ciudad su cariño, colaboración, disposición, trabajo y entu-

siasmo- Nos han ofrecido lo mejor de su corazón, esto es lo que más complace a la Virgen, seguro que recibiréis la recompensa que solo Ella sabe darnos.

Por último, quiero transmitir el agradecimiento de Sor Emmanuel a todos los que habéis participado en los encuentros de los que ella se siente muy, muy contenta y agradece a Dios por haber podido realizarlos para mayor gloria de Dios, consciente de que sin su bendición no hubiera sido posible.

Gracias a la Asociación Amor de Déu, a los grupos Reina de la Paz en España, laicos, religiosos y sacerdotes que han concelebrado, y confesado.

**GRACIAS A TODOS DE TODO CORAZÓN.**

Asociación "HIJOS DE MEDJUGORJE" España.



Parroquia de Santo Tomás de Aquino MURCIA



Convento de las Carmelitas Descalzas PAMPLONA



Parroquia del Santísimo Redentor BILBAO



Parroquia de Nuestra Señora de la Paz VIGO



Parroquia de San Braulio ZARAGOZA

### Acaban de publicarse documentos inéditos sobre cómo la ex-Yugoslavia intentó reprimir y desprestigar las apariciones de Medjugorje 10/09/2011

Acaban de publicarse documentos inéditos sobre cómo la ex-Yugoslavia intentó reprimir y desprestigar las apariciones de Medjugorje.

En el libro "El misterio de Medjugorje", el periodista croata Žarko Ivkovic explica cómo el gobierno espió, chantajeó, amenazó y desprestigió a varias personas relacionadas con las apariciones, en especial al director espiritual de los videntes, el fraile franciscano Jozo Zovko.

El periodista ha descubierto estos documentos en los archivos del antiguo servicio secreto de Yugoslavia, la SDB.

Los comunistas veían las apariciones como una maniobra contra el gobierno. Por eso, el Estado puso en marcha escuchas telefónicas, chantajes y falsos dossiers para desprestigar a los católicos implicados y socavar la fama de las apariciones.

Según el libro, estos documentos falsos condicionaron la opinión del obispo Zanic, que receló de las apariciones.

Ahora, probablemente los documentos serán analizados también por la comisión vaticana que Benedicto XVI instituyó en el año 2010 para investigar las supuestas apariciones de Medjugorje.

### Santa Misa en la cumbre del Krizevack 12/09/2011



Cada primer domingo de mes, después de la fiesta de la Natividad de la Santísima Virgen María, la parroquia de Medjugorje celebra la fiesta de la Exaltación de la Santa Cruz. Fr. Robert Joli? será el celebrante principal de la Santa Misa solemne que tendrá lugar, en la parte superior del Monte de la Cruz, el domingo 11 de septiembre a las 11 de la mañana. Una hora antes de la Santa Misa se rezará el Vía Crucis en el mismo Monte. Todos aquellos que no puedan subir, podrán asistir a una de las Santas Misas que se celebrarán en la Parroquia de Santiago Apóstol, en lengua croata a las 6, 7, 8, 12 y las 7 p.m.

El programa vespertino de oración pasará al horario de invierno desde el lunes. El Rosario será a las 17 h. y la Santa Misa a las 18 h.

La adoración del Santísimo Sacramento, tendrá lugar los miércoles y sábados de 21 h. a 22 h. El Rosario de los domingos en el Monte de las Apariciones y el rezo del Vía Crucis en el Monte de la Cruz de los viernes, se llevarán a cabo, a las 2 de la tarde.

### Arthur McCluskey 16/09/2011

Arthur McCluskey, fundador de St. Joseph y Helpers Charity, murió ayer en su casa en Irlanda inesperadamente a la temprana edad de 67 años.

Tras su recuperación del alcoholismo y su adicción al juego, que testificó en su libro autobiográfico *Mi curación del juego y el alcoholismo en Medjugorje*



jugorje, Arthur se vio movido a fundar Charity en 2005.

Charity ha recaudado importantes fondos y completado muchos proyectos en pocos años para asistir a aquellos más necesitados en Bosnia Herzegovina a causa de la guerra al principio de la década de los 90.

El funeral de Arthur se llevará a cabo este miércoles. En paz descanse.

Puede descargar una versión en PDF del libro de Arthur y su testimonio sorprendente desde la página web de la caridad:

<http://www.helperscharity.com/>

## Fueron caminando desde Lituania a Medjugorje 17/09/2011



Un grupo de noventa peregrinos de diferentes edades, han llegado sanos y salvos, caminando desde Lituania a Medjugorje el pasado domingo 11 de septiembre. Veintinueve de estos peregrinos comenzaron su viaje el 24 de junio de 2011; el resto se les fue uniendo a lo largo del camino. Todos ellos recorrieron andando 1,500 millas hasta llegar a Medjugorje. Justo a tiempo para subir al Monte de la Cruz el día de la Fiesta de la Exaltación de la Santa Cruz. Hicieron todo el camino, cargando en sus propias manos, con una gran cruz de madera, desde Lituania; cruz que ese día, subieron a la cima del Monte de la Cruz.

Fr. Robert Jolic, celebrante principal de la Santa Misa en el Krizevac, saludó a este grupo de peregrinos de una manera especial, agradeciéndoles su extraordinario sacrificio y el gran acto de amor y devoción realizado. Estos peregrinos fueron caminando desde Lituania, pasando por Polonia, Eslovaquia, Hungría y Croacia, hasta llegar a Bosnia y Herzegovina.

Además de la gran cruz de madera con la que peregrinaron durante todo el camino, llevaron con ellos también dos estatuas: una del Sagrado Corazón de Jesús y otra de la Virgen María.

## De cantar «happy birthday» en bikini a Berlusconi a vivir en un convento de Medjugorje 28/09/2011



«Yo nunca he sido tan feliz como lo soy en Medjugorje, y pretendo seguir aquí porque me siento amada por Dios», explica la ex top model.

La top model polaca Ania Goledzinowska, novia de Paolo Enrico Beretta (sobrino de Silvio Berlusconi) dejó Italia hace tres meses para retirarse en el convento de la localidad mariana de Bosnia-Herzegovina y para dedicar su vida a la oración. Fue una de las caras de Chanel, la que en la fiesta de cumpleaños de 2008 de Berlusconi salió de un “regalo gigante” en bikini para cantar “Happy birthday” al presidente italiano.

Su vida cambió de la noche a la mañana

Pero Ania Goledzinowska sufrió una conversión radical («tenía una especie de alergia por los sacerdotes y por la Iglesia», durante un viaje a Medjugorje. La ex top model, en una entrevista con el Catholic Herald inglés, cuenta que nunca había sido verdaderamente feliz y que sufrió un periodo de depresión. «Tenía una vida privilegiada que ya no me gustaba, quería cosas simples, normales, hasta que una mañana llamé a un amigo y le pedí que me ayudara a regresar definitivamente a Medjugorje, de lo contrario me habría arrojado por la ventana: me fui de Italia con dos maletas y sin decirle nada a nadie». Era el 25 de junio, a pocas horas del vuelo previsto hacia Cerdeña, en donde Ania tenía una cita en un programa de televisión; era el 30 aniversario de la aparición de la Virgen de Medjugorje.

«Ahora vivo en una comunidad mariana con sacerdotes y monjas, me despierto a las cinco, rezo el Rosario mientras subo el monte Podbrdo y luego vuelvo para asistir

a misa, explica. Ofrezco mi ayuda a las hermanas para limpiar las habitaciones y los baños, planchando y cocinando. También tenemos un huerto y gallinas. Descanso por la tarde y a las siete continuamos con las oraciones. Muchos de mis amigos no entienden esta decisión, pero yo nunca he sido tan feliz como en estos tres meses y pretendo permanecer aquí, porque me siento amada por Dios y satisfecha por lo que hago». Ninguna nostalgia por las “fiestas exclusivas” ni por la ropa elegante: «Uso los “hábitos de la Providencia” que dejan aquí los peregrinos».

Su novio quedó muy sorprendido por su decisión

Su novio, «al principio le afectó mucho la decisión que tomó, durante dos semanas no supo en dónde estaba, nos vimos después de un mes, cuando decidí que me mudaría definitivamente a Medjugorje, y dijo que me entendía: durante tres años fue el único hombre que me respetó siempre». Sobre el “Happy birthday” para Berlusconi se limita a decir que «después de Medjugorje, hay muchas cosas que no volvería a hacer. Jesús salva a los pecadores como yo».

La ex modelo ahora trabaja en la asociación “Corazones puros” para aquellos que viven en castidad hasta el matrimonio. La señal para reconocerse: «anillos numerados». Y observa, sobre tantas conversiones de los “Vip” en Medjugorje, que «algunos lo hacen para obtener publicidad», pero «también están los que necesitan verdaderamente respuestas». Está convencida de que «el mundo de hoy esté buscando la verdad, porque vivimos en una falsa realidad». Una batalla contra «gente falsa, molestias, abusos, drogas y muchas otras cosas».

Considera que tuvo «que vivir cosas malas en el pasado para poder dar hoy el testimonio de que se puede cambiar y que la vida real es algo diferente». Se define como «la primera de las pecadoras» y ahora «no quiere perder el don de gozar la gracia de Dios».

## Advertencia sobre las apariciones falsas 13/10/2011

Queridos amigos:

Hace ya tiempo que circulan supuestos mensajes celestiales y publicaciones de personas que dicen tener locuciones u otras manifestaciones sobrenaturales. Hasta ahora lo que he visto es falso. ¿Cuáles son los criterios de discernimiento para poder decir que son falsos? Muchos y muy variados. Desde plagios cometidos a verdaderos místicos o a escritores de espiritualidad, a divisiones que los falsos videntes han provocado en grupos marianos establecidos, a que se hayan inmiscuido en apariciones verdaderas, al conocimiento de qué opinan y cómo actúan privadamente, y un largo etc.

Sin embargo, hay algunos criterios que son de aplicación general. Entre ellos, primero de todo en absoluto si está dando alguna revelación que contraste la doctrina de la fe enseñada y transmitida por el Magisterio de la Iglesia Católica o vaya contra la moral cristiana. En cualquiera de esos casos es de descartar de plano.

Es de analizar primero el contenido del mensaje, el lenguaje utilizado, y también el lugar que el vidente ocupa en los mensajes, si de instrumento o protagónico, y la coherencia de su vida.

En cuanto al lugar que el presunto vidente ocupa en el mensaje, si no es un simple instrumento que transmite lo recibido y su lugar es protagónico es un motivo para dudar seriamente de la autenticidad, y más aún cuando en los mensajes hay amenazas del tipo de “¡Ay de aquellos que no escuchen a mi profeta!”

Ahora están reapareciendo y con mayor fuerza algunos falsos videntes en tanto otros nuevos se asoman en el horizonte. Entre los nuevos hay dos de Latinoamérica, en cuyos mensajes (en los que he leído no he visto nada objetable, agrego que no los he leído todos) se mezclan anuncios de calamidades. Son tantas

las advertencias y los países involucrados que, dada la situación del mundo y también de la frecuencia de cataclismos climáticos, es muy probable que entre tantos casos alguno acierte. Es el método que emplean los adivinos que dan horóscopos para el próximo año. Cuando hay un acierto muchos incautos ven en ellos una confirmación que les hace creer que son auténticos los mensajes. Hay que decir que ese no es el modo que la Virgen se comunica con nosotros. Además, en uno de esos casos la supuesta aparición aparece bajo la advocación de Reina de la Paz. Es el mismo título con que se dio a conocer en Medjugorje. ¿Cómo podría ser algo así? ¿Hacia dónde habría que mirar, cuáles mensajes seguir?

Todo elemento de confusión viene del Enemigo y el propósito de estos falsos anuncios es confundir, crear caos, aterrizar, desesperar, y también, cuando se descubre la falsedad, desacreditar las apariciones verdaderas.

No vayan detrás de mensajes que se está ahora dando a diestra y siniestra. No sean víctimas de la curiosidad (muchas veces morbosa). Manténganse, anclados en la fe, en la vida teologal (viviendo la fe, la esperanza y la caridad), fieles a la Iglesia Católica Apostólica y Romana, a su Magisterio. No vayan en búsqueda de cosas nuevas.

Vemos cómo está el mundo, hacia donde va, algo sabemos y por eso intuimos del futuro que nos espera porque la humanidad está cada vez más alejada de Dios. Precisamente sobre esto se apoya el Enemigo porque parte de lo que sabemos e intuimos para confirmarlo, primero, y desviarnos y confundirnos después. Recordemos lo que dijo la Santísima Virgen en uno de los mensajes de Medjugorje: "quien ora no teme al futuro y quien ayuna no teme el mal".

Querer saber cómo será el futuro inmediato, dónde ocurrirá qué, no salva a na-

die y por lo contrario lo distrae. Lo único que importa es vivir el amor de Dios amándolo y amando al hermano, es decir vivir lo profundo de nuestra fe y para eso hay que purificar el corazón, orar, adorar, ofrecer sacrificios agradables a Dios, acudir a los sacramentos de la Iglesia.

Antes de reenviar un presunto mensaje piensen, recen si viene de Dios, qué se persigue propagando supuestas calamidades en el mundo. ¿Por qué eso no lo dice la Virgen en apariciones aprobadas y consolidadas y cuando dijo algo no especificó o lo dejó en secretos dados a los videntes? Reenviar mensajes de falsos videntes –aún cuando los mensajes sean buenos- supone siempre promocionar al falso vidente con las consecuencias que eso importa.

¡Cuánto habría por hacer simplemente viviendo los mensajes de Fátima! O lo ya dado en Garabandal. Sin embargo, el Enemigo se ocupa en desvirtuarlos. En el caso de Garabandal reducirlo a las fechas del Aviso y del Milagro. Y así aparecen mentes imaginativas que elucubran sobre fechas que luego, por supuesto, nunca se dan. Mientras tanto desvían de lo esencial y desacreditan la aparición porque la gente cree que las fechas vienen de los videntes. En el caso de Fátima circula por la web la "verdad sobre el tercer secreto" con una serie de invenciones y falsedades.

Cerremos los ojos al engaño, a la falsa luz que encandila y no ilumina, y abramos el corazón para vivir los mensajes de paz, de oración, de amor y reverencia a la Eucaristía, de entrega a Dios y al hermano que nos ha traído la Virgen, en resumen del Evangelio, y no sólo viviremos con serenidad los acontecimientos, cualesquiera ellos puedan ser, sino que también no estaremos cooperando con el Enemigo a sembrar confusión lo que significa obstaculizar la obra de Dios.

Padre Justo Antonio Lofeudo

## Próximos eventos



**Domingo día 6 de Noviembre a las 17.30h.** en la Parroquia de Santa María de Gracia en Barcelona. Exposición del Santísimo, rezo del Santo Rosario y Celebración Eucarística.

**Domingo día 6 de Noviembre a las 18.00h.** en la Parroquia de San Braulio en Zaragoza. Rezo del Santo Rosario con el Santísimo expuesto, Adoración al Santísimo y Celebración Eucarística.

**Domingos días 6, 13, 20 y 27 de Noviembre a las 19.30h.** en la Parroquia de San Felipe y Santiago el Menor de Zaragoza. Exposición y Adoración meditada ante el Santísimo, Rezo del Rosario, y Santa Misa.

**Lunes días 7, 14, 21 y 28 de Noviembre a las 17.30h.** en la Parroquia de San Jorge en Madrid. Exposición del Santísimo, rezo del Santo Rosario y Celebración Eucarística.

**Martes días 1, 8, 15, 22 y 29 de Noviembre a las 18.00h.** de la tarde en el Convento de Clausura de las Carmelitas Descalzas de Barcelona. Exposición del Santísimo y rezo del Santo Rosario.

**Martes días 1, 8, 15, 22 y 29 de Noviembre a las 19.00h.** de la tarde en la Parroquia de Ntra. Sra. de Fuente del Fresno (Urb. Fuente del Fresno, Madrid). Exposición del Santísimo, rezo del Santo Rosario y celebración de la Santa Misa.

**Martes días 1, 8, 15, 22 y 29 de Noviembre a las 21.00h.** de la tarde en la Capilla de San Onofre de Sevilla. Adoración al Santísimo.

**Miércoles días 2 y 16 de Noviembre a las 15.00h.** en el Santuario de Schoenstatt de Madrid. Rezo del Rosario meditado y rezo del Rosario de la Divina Misericordia.

**Miércoles días 2 y 16 de Noviembre a las 20.00h.** en la Parroquia de San José de la Montaña de Madrid. Rezo del Rosario, Celebración de la Santa Misa y Exposición del Santísimo.

**Jueves días 3, 10, 17 y 24 de Noviembre a las 9.00h.** en la Parroquia de Santa Gertrudis de Santa Gertrudis (Ibiza). Rezo del Santo Rosario y Adoración al Santísimo.

**Viernes días 4, 11, 18 y 25 de Noviembre a las 20.30h.** en la Parroquia de San Miguel y San Sebastián en Valencia. Rezo del Santo Rosario y Adoración al Santísimo.

**Sábado día 13 de Noviembre a las 22.00h.** de la noche en la Ermita de Sant Julià d'Altura en Sabadell (Barcelona). Exposición del Santísimo y rezo del Santo Rosario.

**Sábados días 12 y 26 de Noviembre a las 13.00h.** en la Parroquia de Santa María de Gracia en Barcelona (Grupo de oración para jóvenes). Exposición del Santísimo, rezo del Santo Rosario.

**Domingo días 27 de Noviembre a las 18.30h.** en la Parroquia de Crist Rei en Reus. Exposición del Santísimo, rezo del Santo Rosario y Adoración con meditación y Celebración Eucarística.

**Miércoles días 9 y 23 de Noviembre a las 20.00h.** en la Capilla de las Hermanas celadoras del Culto Eucarístico de Madrid. Rezo del Rosario, Celebración de la Santa Misa y Exposición del Santísimo.

**Viernes día 11 de Noviembre a las 19.00h.** en la Capilla de las Hermanas Adoratrices de Gerona. Exposición del Santísimo, rezo del Santo Rosario y celebración de la Santa Misa.

**Domingo día 20 de Noviembre a las 17.00h.** en el Convento de las Carmelitas de Tarragona. Rezo del Rosario, Exposición y Adoración meditada ante el Santísimo y Santa Misa.

**Domingo día 20 de Noviembre a las 18.00h.** en el Santuario Mare de Déu de la Cisa en Premià de Dalt (Barcelona). Exposición del Santísimo, rezo del Santo Rosario y Celebración Eucarística.

**Lunes día 28 de Noviembre a las 19.15h.** en la Capilla del Colegio María Reina de Olot. Celebración Eucarística, Exposición del Santísimo y rezo del Santo Rosario.

## Peregrinaciones



Recomendamos que cualquier persona que desee ir a Medjugorje, vaya en peregrinación y no vaya de turismo. El ir acompañado de un sacerdote, un guía que conozca el país y costumbres, un traductor y un grupo de personas en peregrinación, ayuda a conocer mejor los lugares relacionados con Medjugorje y sobretodo a profundizar más en el mensaje de la Virgen.

### Programa de la Peregrinación:

1. Asistencia al Programa Parroquial
2. Subida al Monte Podbrdo (montaña de las apariciones)
3. Subida al Krizevak (montaña Vía Crucis)
4. Visita a alguno de los videntes
5. Meditación de algún Padre de la parroquia
6. Visita a la Comunidad del cenáculo
7. Charlas, tertulias acerca de la Historia de las apariciones y el Mensaje de la Virgen

### Consejos e Información:

1. Imprescindible llevar pasaporte actualizado.
2. Recomendamos llevar:

1. Medicamentos personales
2. Calzado cómodo
3. Paraguas (el tiempo es parecido al nuestro)
4. Los bebés traigan la comida a la que están acostumbrados

### 3. En Medjugorje se puede pagar en euros.

### Para información de peregrinaciones:

[www.virgendemedjugorje.org/peregrinaciones.php](http://www.virgendemedjugorje.org/peregrinaciones.php)

Si quiere recibir este boletín en su domicilio, escriba a: *Associació Cultural Amor de Déu*  
C/ Sant Pau 31, 1r. Pis, 08201 Sabadell  
o envíe un email a:  
[virgendemedjugorje@amordedeu.org](mailto:virgendemedjugorje@amordedeu.org)



**www.virgendemedjugorje.org**

**Fecha:** Del 19 al 22 de noviembre de 2011

**Organiza:** Nikola Djukic e Irene  
(0034-636.278.422 ó 0034-928.292.424)  
[nikdj.ns@gmail.com](mailto:nikdj.ns@gmail.com)

**Precio:** 550 €

**Medio de Transporte:** Avión desde Madrid

**Fecha:** Del 3 al 8 de diciembre de 2011

**Organiza:** Nikola Djukic e Irene  
(0034-636.278.422 ó 0034-928.292.424)  
[nikdj.ns@gmail.com](mailto:nikdj.ns@gmail.com)

**Precio:** 350 € + billete de avión

**Medio de Transporte:** Avión desde Barcelona

**Fecha:** Del 3 al 9 de diciembre de 2011

**Organiza:** Grupo María, Reina de la Paz de Valencia (0034 659 323 434 / 0034 680 156 934)  
[vanalexandru@yahoo.com](mailto:vanalexandru@yahoo.com)

**Precio:** 400 euros + billete avión + Bus aeropuerto BCN (ida y vuelta)

**Medio de Transporte:** Avión desde Barcelona + autocar Valencia-BCN-Valencia

**Fecha:** Del 7 al 11 de diciembre de 2011

**Organiza:** Viajes Egeria - Cruz Palomo  
(0034-615.226.627 / 0034.609.219.660)  
[mevo44@yahoo.es](mailto:mevo44@yahoo.es)

**Precio:** 830 €

**Medio de Transporte:** Avión desde Madrid

**Fecha:** Del 28 de diciembre de 2011 al 3 de enero de 2012

**Organiza:** Sandra Barisic y Goran Rasevic  
(0034-626.111.201 ó 0034-936.650.653)  
[gbsa15@yahoo.es](mailto:gbsa15@yahoo.es)

**Precio:** 400 € + billete de avión

**Medio de Transporte:** Avión desde Barcelona y Madrid

Este folleto se financia con la aportación de donativos. Puede usted realizarlo en:

Banco de Sabadell, Cta. nº.:

**0081 0900 86 0002598661**

a nombre de: *Associació Cultural Amor de Déu*

